

Shari'ah terhadap sanksi tindak pidana *pedophilia* dalam Pasal 82 Undang-undang no. 23 Tahun 2002 tentang perlindungan anak. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa sanksi tindak pidana *pedophilia* dalam Pasal 82 Undang-undang no. 23 tahun 2002 tentang perlindungan anak adalah maksimal lima belas (15) tahun penjara dan denda paling banyak 300 (tiga ratus) juta rupiah. Dalam hukum pidana Islam, tindak pidana *pedophilia* terdapat dua kategori apabila perbuatan tersebut terdapat unsur-unsur zina tentu adanya persetujuan maka sanksinya adalah *had*, dan apabila dalam tindakannya tidak terdapat unsur-unsur zina yakni hanya mendekati perbuatan zina maka hukumannya adalah *ta'zir*. Yang mana hukum tersebut sudah relevan dengan tujuan hukum yaitu tercapainya kemaslahatan umat (menurut *maqāṣid al- shari'ah*), sebagai hukuman yang dapat memberikan akibat jera kepada pelaku, sehingga mewujudkan kebaikan bagi masyarakat secara menyeluruh serta berfungsi preventif terhadap kemungkinan terjadinya pengulangan jenis kejahatan yang sama, dan represif mendidik pelaku agar menjadi orang yang baik dan menyadari kesalahan.

Skripsi selanjutnya yang disusun Moh Syafroni, Mahasiswa Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta tentang “Tinjauan Hukum Islam Terhadap Tindak Pidana Pedofilia”. Membahas tentang perlindungan hukum bagi pelaku tindak pidana *pedophilia*. Hasil penelitian menyimpulkan bahwa Islam memandang pidana *pedophilia* sebagai kejahatan yang sangat berat karena akan merusak generasi penerus (*ḥifẓ al-nas*) dan kondisi kejiwaan (*ḥifẓ al-nafs*).

G. Definisi Operasional

Untuk memperjelas dan menghindari terjadinya kesalahpahaman dalam menafsirkan kata-kata yang ada dalam pembahasan penulisan skripsi ini, maka penulis memandang perlu untuk memberikan penjelasan dalam memahami judul “Tinjauan *Maqāṣid Al-Sharī’ah* Terhadap Tambahan Hukuman Kebiri Bagi Pelaku Tindak Pidana *Pedophilia*”. Adapun yang dimaksud dengan:

1. *Maqāṣid Al-Sharī’ah* adalah tujuan hukum yang bersifat primer (*ḍarūriyyah*), yaitu tujuan hukum yang harus ada, yang ketiadaannya dapat menghancurkan kehidupan secara total. Dalam hal ini ada lima kepentingan yang harus dilindungi, meliputi *ḥifẓ al-dīn* (memelihara agama), *ḥifẓ al-nafs* (memelihara jiwa), *ḥifẓ al-‘aql* (memelihara akal), *ḥifẓ al-māl* (memelihara harta), *ḥifẓ al-nasl* (memelihara keturunan).
2. Tambahan hukuman kebiri sebagaimana dijelaskan dalam buku “Handbook Sexual and Gender Identity Disorders” adalah tambahan pengenaan penderitaan terhadap pelaku kejahatan seksual anak berupa tindakan baik dengan cara bedah, yaitu dengan membuang testis, maupun kimiawi, yaitu dengan menyuntikkan senyawa kimia tertentu untuk mematikan atau melemahkan hormon *testosterone*.

3. Teknik Pengumpulan Data

Adapun teknik pengumpulan data yang digunakan ialah: literature, yaitu cara yang digunakan untuk mengumpulkan data dengan membaca dan mencatat pada buku-buku yang berkaitan dengan hukuman kebiri bagi pelaku tindak pidana *pedophilia*.

4. Teknik Analisis Data

Adapun teknik analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik deskriptif analisis, dalam arti menguraikan tentang hukuman kebiri bagi pelaku tindak pidana *pedophilia*. Kemudian dilakukan analisa menurut tinjauan *maqāṣid al-sharī'ah*.

Metode analisis yang dipakai adalah metode deduktif, yaitu mempelajari bahan pustaka dan dokumen yang berkaitan dengan hukuman kebiri bagi pelaku tindak pidana *pedophilia*, kemudian ditarik kesimpulan yang bersifat khusus dari hasil penelitian yang dilakukan.

I. Sistematika Pembahasan

Untuk memudahkan pembahasan masalah-masalah dalam penulisan skripsi ini, dan agar dapat dipahami pemasalahannya secara sistematis, maka pembahasannya disusun dalam bab-bab yang masing-masing bab mengandung sub bab, sehingga tergambar keterkaitan yang sistematis.

Bab pertama menjelaskan tentang gambaran bagaimana dan untuk apa skripsi ini disusun. Oleh karena itu dalam langkah awal ini dipaparkan tentang; latar belakang masalah, identifikasi dan batasan masalah, rumusan

masalah, kajian pustaka, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, definisi operasional, metode penelitian, dan sistematika pembahasan.

Bab kedua menjelaskan tentang *Maqāṣid Al-Sharī'ah*, berisi tentang pengertian *Maqāṣid Al-Sharī'ah*, prinsip-prinsip dasar dalam *Maqāṣid Al-Sharī'ah*, dan hikmah dibalik adanya *Maqāṣid Al-Sharī'ah*.

Bab ketiga menjelaskan tentang tambahan hukuman kebiri bagi pelaku tindak pidana *pedophilia*, berisi tentang pengertian hukuman kebiri bagi pelaku tindak pidana *pedophilia*, macam-macam teknik hukuman kebiri, dan penerapan hukuman kebiri.

Bab keempat berisi tentang analisis tambahan hukuman kebiri bagi pelaku tindak pidana *pedophilia* menurut tinjauan *Maqāṣid Al-Sharī'ah*.

Bab kelima merupakan penutup yang terdiri dari kesimpulan sebagai jawaban terhadap permasalahan, kemudian dilengkapi dengan saran-saran.